

Liebe Eltern der Schulanfänger,  
Liebe Hasen-, Mäuse- und Igelkinder,

das Kindergartenjahr geht langsam zu Ende und der Schulanfang rückt näher. Wir befinden uns im Moment in einer besonderen Situation. Eigentlich wollten wir mit euren Eltern eine Schultüte für euch basteln, aber dieses Jahr ist alles etwas anders.

In diesem Jahr haben wir mit „Elmar“ Geburtstag gefeiert. Daher soll auch eure Schultüte zu den lustigen Geschichten über Elmar passen.

So wird eure Schultüte aussehen:

Wir hoffen, dass sie euch gefällt.

In diesem Jahr basteln eure Erzieher die Schultüten und schenken sie euch.

